



# Por fin las mujeres estamos al frente para sacar adelante al país: Ifigenia Martínez



Por fin **las mujeres estamos al frente** para, junto con los hombres, **sacar adelante a nuestro gran país**, afirmó **Ifigenia Martha Martínez y Hernández**, diputada federal electa de Morena a la LXVI Legislatura, al ser cuestionada sobre la próxima toma de posesión de la presidenta electa **Claudia Sheinbaum Pardo**.

➔ Ifigenia Martínez pondrá la banda presidencial a Claudia Sheinbaum

➔ El Senado entrega la Medalla Belisario Domínguez a Ifigenia Martínez

“Las mujeres, por fin, **estamos tomando nuestros lugares** que hacía mucho tiempo nos correspondía, pero que no tenían”, afirmó en declaraciones a representantes de medios de comunicación, en el marco de

la segunda reunión de Morena, en San Lázaro.

Manifestó su alegría por el hecho de que más mujeres lleguen a cargos de toma de decisiones y aseguró que **es un acto de “justicia**, que se ha hecho desde hace mucho tiempo para todos los mexicanos”.

Cuestionada sobre la tarea de presidir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados durante el primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura, la diputada electa dijo que **“no es trabajo de una sola persona, es de equipo** y, en este caso, del país”.